

Una jueza de Treinta y Tres fue apartada de su cargo tras ser sorprendida consumiendo drogas durante audiencias judiciales

Principal



Publicada el: 26/10/24	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-jueza-de-treinta-y-tres-fue-apartada-de-su-cargo-tras-ser-sorprendida-consumiendo-drogas-durante-audiencias-judiciales_6374.php

UNA JUEZA DE TREINTA Y TRES FUE APARTADA DE SU CARGO TRAS SER SORPRENDIDA CONSUMIENDO DROGAS DURANTE AUDIENCIAS JUDICIALES

Principal

Una jueza de Treinta y Tres fue apartada de su cargo tras ser sorprendida consumiendo drogas durante audiencias judiciales

Jueza de Treinta y Tres destituida tras ser descubierta consumiendo drogas en pleno acto judicial.

Destitución de Jueza en Treinta y Tres por Conducta Irregular

La Suprema Corte de Justicia ha decidido destituir a una jueza del departamento de Treinta y Tres tras ser acusada de consumo de drogas durante su horario laboral.

La magistrada también fue señalada por abandonar su cargo en medio de audiencias para trasladarse al baño, donde supuestamente continuaba con este comportamiento inadecuado. Esta medida, calificada como “destitución por ineptitud para el ejercicio del cargo”, responde a diversas denuncias y a un patrón de conducta irregular que se hizo evidente en el transcurso de la investigación.

Testimonios Comprometedores

Diferentes testimonios de abogados involucrados en casos judiciales han complicado aún más la situación de la jueza.

Según lo recopilado en el sumario, la funcionaria interrumpía las audiencias con frecuencia, desplazándose al baño y pidiendo a los participantes que elevaran la voz para poder seguir escuchando desde allí.

Uno de los testigos manifestó que, en esos momentos, se oían “ruidos extraños, como si aspirara algo por la nariz”, lo que generó desconcierto entre los presentes y preocupación en la comunidad judicial.

Justificaciones y Reacciones

La jueza intentó justificar su comportamiento alegando problemas de salud. Sin embargo, la Corte desestimó esta explicación, sugiriendo que las circunstancias podrían haber estado relacionadas con “estrés emocional” y que debía haber solicitado una licencia médica en lugar de continuar ejerciendo sus funciones en esas condiciones.

Atrasos en la Entrega de Sentencias

A los comportamientos irregulares se sumaron significativos atrasos en la entrega de sentencias, lo que llevó a la Corte a implementar medidas disciplinarias.

Según informa Montevideo Portal, la jueza había sido notificada en febrero sobre el inicio de un sumario, siendo separada del cargo y retenida la mitad de su salario durante el proceso.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UNA JUEZA DE TREINTA Y TRES FUE APARTADA DE SU CARGO TRAS SER SORPRENDIDA CONSUMIENDO DROGAS DURANTE AUDIENCIAS JUDICIALES

ueza de treinta y tres fue apartada de su cargo tras ser sorprendida consumiendo drogas durante audiencias jud

Tags

treinta, entrega, audiencias, testimonios, destituida, atrasos, sentencias, judicial, conducta, comportamiento, irregular, sumario

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Reanudación del juicio por el femicidio de Natalia Lagos en octubre tras la suspensión de la jueza a cargo del caso*
- 4.5 *** *Concluyeron las audiencias en el caso del femicidio de Natalia Lagos: la sentencia se revelará el 10 de octubre*
- 4.3 *** *Anep inicia sumario contra docente del Liceo 55 por denuncias de amenazas y abuso de poder*
- 4.4 *** *Un abogado fue apresado en plena audiencia donde se dictaban las condenas a cuatro delincuentes por tráfico de estupefacientes*
- 3.7 *** *La Justicia otorga libertad anticipada a Alejandro Astesiano, a pesar de la oposición de la Fiscalía*
- 4.4 *** *Dos personas arrestadas tras el devastador incendio en el hogar de ancianos de Treinta y Tres*
- 3.7 *** *Dueña y empleada del residencial de Treinta y Tres enfrentan prisión preventiva tras la trágica muerte de diez ancianos*
- 4.6 *** *Incendio en un hogar de Treinta y Tres: posibles consecuencias legales para la propietaria y la trabajadora, según la fiscalía*

4.6 * *Investigación en la mira: Funcionaria de Fiscalía enfrenta sumario por la misteriosa desaparición de un audio clave de Maset en caso de homicidio*

4.9 * *La fiscal de Florida optó por no apelar la decisión del tribunal, lo que resultó en la liberación de Alejandro Astesiano*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024